



► PILKADA KOTA JOGJA

Belum Ada Paslon yang Mengakses Silon Kada

Komis Pemilihan Umum (KPU) Kota Jogja siap menerima pendaftaran bakal calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Jogja yang digelar Selasa-Kamis (27-29/8). Beberapa persiapan dilakukan, salah satunya melalui *media gathering* dan gladi bersih penerimaan pendaftaran bakal calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Jogja yang digelar di Kantor KPU Kota Jogja, Senin (26/8).

Ketua KPU Kota Jogja, Noor Harsya Aryo Samudro, menjelaskan bakal calon yang hendak mendaftar harus mengakses *Sistem Informasi Pencalonan Kepala Daerah (Silon Kada)*. Hal ini menjadi pembeda antara Pilkada Kota Jogja 2024 dengan Pilkada 2017 yang saat itu masih manual. Namun, hingga satu hari menjelang pendaftaran, belum ada bakal calon yang mengakses *Silon Kada*.

"Sampai hari ini belum ada yang mengakses *Silon Kada*, tapi sudah ada informasi [pendaftar] pada Rabu dan Kamis. Untuk hari Selasa kami belum tahu. Kami bertanya dan berkoordinasi dengan tim pendukung paslon," ujar Harsya saat ditemui di Kantor KPU Kota Jogja, Senin.

Sejauh ini KPU Kota Jogja telah bersiap. Berbagai sarana dan prasana disiapkan di halaman Kantor KPU Kota Jogja. Alur dan tata cara pendaftaran

juga disampaikan kepada *stakeholder* terkait, mulai dari aparat TNI, Polri, Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Jogja, hingga Satpol PP Kota Jogja. Ini guna



mengamankan kondisi di sekitar Kantor KPU Kota Jogja saat pendaftaran. Sebab, kerap kali partai politik membawa banyak simpatisan. Ditambah

lagi biasanya ada berbagai atraksi. Kondisi ini dikhawatirkan memicu kemacetan lalu lintas. "Koordinasi penting dilakukan agar suasana aman, nyaman dan terkondisikan, sehingga jalannya pendaftaran bisa berjalan dengan baik," katanya.

Di sisi lain, KPU Kota Jogja juga berkoordinasi dengan LO peserta pemilu, terutama berkaitan dengan *update* informasi, regulasi, hingga desain *layout* pendaftaran di KPU Kota Jogja. Ini disampaikan agar petugas LO masing-masing calon bisa mengetahui alur dalam penyerahan berkas formulir. "Nanti tinggal verifikasi di sini, sehingga kurang lebih hanya 30 menit mulai pendaftaran sampai penyerahan berita acara, berkasnya kami selesaikan," katanya.

Harsya mengatakan, pendaftaran dilakukan hingga 29 Agustus pukul 23.59 WIB. Setelah pendaftaran, bakal calon nantinya akan melaksanakan cek kesehatan di RSUD Kota Yogyakarta.

(Afi Annissa Karim/*)



Jajaran KPU Kota Jogja menyampaikan informasi mengenai alur pendaftaran bakal calon kepala daerah Kota Jogja, Senin (26/8).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005